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№２２３７ 第２９回例会 ２０１２．２．２３ 雨 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 
昨日、世界大会の航空券の事で、榎本守男会員

の自宅に電話しました。夫人と運賃支払いの話の

後、守男さんと会話をしました。トテモ元気な声で話

していました。 

明日の例会は病院の検査があるので、来週の例

会には出席できると思います、との返事をいただき

ました。皆さんに宜しくとのとのことでした。 

１９日はロータリー杯少年野球大会がふれあい公

園でありました。私は舞浜のシェラトンホテルで祝賀

会があり野球は出席出来ませんでしたので、富津ク

ラブの池田会長に挨拶をたのみました。 

２９日はシテイクラブの２０周年記念例会が喜楽

館であります。挨拶を頼まれました。講演は特別代

表補佐であった志波さんにお願いしたとの事です。 

例会終了後、山田会員が理事長代理を務める、

特別養護老人ホーム・矢那梅の香園の見学があり

ます。山田会員、宜しくお願い致します。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。今日は例会終了後に、山田

会員が設立に尽力された社会福祉法人「梅香会」

の施設見学を行います。何台かの車に乗り合わせ

てまいりますのでよろしくお願いします。 

報告事項 

１．２月２９日（水）午後６時から富津シティ創立２０

周年記念例会に当クラブから 9 名が出席すること

になっております。マイクロバスの都合がつかな

い為、当日アルコールを飲まない方の車に分乗

してまいりますのでご協力宜しくお願いします。 

２．塩山ＲＣの創立４０周年記念例会は１か月後に

なりました。現在参加予定者として１５名を塩山



RC に連絡済みです。記念例会の式次第等に

ついては今後確認する予定です。 

３．例会変更のお知らせ 

  袖ヶ浦ＲＣ 

  ３月１９日（月） 定款の規定により休会 

  ３月２６日（月）を３月２８日（水）に変更 

点鐘１８時  場所 五井グランドホテル 

市原ＲＣと合同例会 

４．富津市少年野球連盟より少年野球大会の協賛

金受納の御礼と大会式典次第受領 

５．公益財団法人ボーイスカウト日本連盟奥島孝康

理事長より、「青少年育成の為にボーイスカウト

運動への支援のお願い」がクラブ会長宛てに届

いております。 

 

マルチプル・ポールハリスフェロー 

 

平川恵敏 一回目 

 

矢那梅の香園案内 

山田昌雄 会員 （社会福祉法人梅香会） 

 

本日は矢那梅の香園への御来園有り難うござい

ます。この地は理事長重城明男の父良造が、昭和

３７年に開墾を始め、約１町歩の名梅林を作り上げ

た記念の地です。 

民選初代衆議院議員（明治１２年）重城保の開拓

魂が脈々と受け継がれ、今日に至っていると思いま

す。残念ながら良造が心血を注いだ梅や樹齢１００

年を超える桜は殆ど残すことが出来ませんでしたが、

長男明男がその意志を受け継ぎ｢温かい心を｣後世

に伝える宿世の縁を深く感じます。 

梅の矢那 太宰府よりも 近きかな 

何とか我々の力で、梅の香りを末永くこの地に残

したいものです。 

ところで、桜の話に戻りますが、一口に桜と言っ

ても日本にどの位の種類があると思いますか？一

説では４００種類を超えるそうです。 

当地には「大化の改新」を成し遂げた藤原鎌足

公が６４６年に訪れた際に残された｢鎌足桜｣が伝え

られています。幸い｢日本桜の会｣と｢木更津市鎌足

桜保存会｣のお力添えを頂き、鎌足桜を初め名品

苗の植樹をすることが出来ました。 

世に集う 人を写して 桜花 

これで梅の香園は｢松｣、｢竹｣、「梅」に華やかな

｢桜｣が加わりましたので、名実共に長寿の里となる

様頑張ります。 

 

４５周年委員会報告（第６回） 

佐藤信泰 委員長 

 

開催日時：２月９日 例会後 

出席者：小野、須藤、志波、高島、原田、渡辺、 

石渡、佐藤 

１．ふれあい花フェスタ・農業収穫祭協賛 

現在多少スケールダウンとなり、１００坪の土

地に各種花と野菜を試験的に５～８月と栽培す

る事が計画されており、当クラブとして佐貫地

区のまちおこしの会との連携を図り、資金面で

支援する事としている（拠出額１０万円程度） 

２． 記念誌 

ａ．2007～12 の５年間の記録（各年度の会長） 

ｂ．会員の自由投稿｢思いで｣８００字以内 



ｃ．全会員の紹介（会員が資料提出） 

 顔写真―出来れば家族も含めたもの 

 Ｌサイズカラープリント 

（最終的に正方形にトリミング） 

会員氏名・職業と｢ロータリー、家族、職業等

に関する思いの文を自由寄稿｣４００字以内 

上記ａ～ｃについて原稿、資料を４月２６日までに

提出願います。 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

刈込一弥 親睦担当委員 

白石幸久  原田会員より写真を頂いて 

平川恵敏  マルチプル・P.H.F.のバッジを頂いて 

合計 2,000 円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 19/18 14 4  77.78%

前回 19/18 15 3  83.33%

 

特別養護老人ホーム 矢那梅の香園 見学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            見学を終わって熱心な質疑応答会 

 左：体の具合に合わせて浴槽も色々ある。 

 

 

足るを知り、さらなる奉仕の決意新たに 



 

 

 

 

 

 

社会福祉法人 梅香会 

特別養護老人ホーム 矢那梅の香園 

 

 


